salle des fêtes. Mais, ultérieurement, on utilisa les services d'Ezanville jusqu'en 1977! La commune crée alors un centre aéré, hébergé à l'école Gabriel Péri, avec directrice et moniteurs qualifiés. Dans chaque école maternelle, les enfants vont avant ou après la classe dans des centres de loisirs adaptés. En 1979, un bâtiment spécifique est construit à côté de l'école Jean Piaget pour servir de centre de loisirs maternel. Les enfants de six à quatorze ans sont maintenant accueillis en Centre de loisirs au parc des Coquelicots, rue Maxime-Ménard et, pour le Bas-Domont, aux Dauphins, à côté du centre Georges Brassens.

Oui se souvient encore de madame Baton, qui

recevait les écoliers d'avant-guerre dans la baraque de la place Gambetta? Elle mourut centenaire, après avoir réchauffé aussi bien les gamelles que les cœurs des enfants.

Au sortir de la guerre, la commune s'émeut du mauvais état de santé des enfants et organise une cantine municipale dans une remise du parc de la nouvelle mairie, avec une femme de service, une gestionnaire et un «porteur de soupe». Quelques années plus tard, ce service cesse faute de demande, même si l'on continue d'assurer dans les écoles un réchauffage des gamelles. Il faudra l'augmentation des migrations quotidiennes des parents pour que la cuisine municipale soit créée



Brocante devant les Tournesols.



Le collège Aristide Briand.